

FDP Schwalm-Eder

FDP-ANTRAG ZUM ERHALT VON FÖRDER SCHULEN

08.09.2014

Im Schwalm-Eder-Kreis gab es in der Vergangenheit sehr gute und hoch angesehene Förderschulen. Die FDP-Kreistagsfraktion möchte daher vonseiten des Kreisausschusses folgende Fragen beantwortet bekommen:

1. Welche Förderschulen gibt es im Schwalm-Eder-Kreis?
2. Wie sind die Schülerzahlen dort?
3. Wie viele Kinder werden an welchen Schulen inklusiv beschult?
4. Gibt es Schulen, an denen die räumlichen Voraussetzungen eine Inklusion nicht zulassen?

Die FDP-Kreistagsfraktion unterstützt das Anliegen der Inklusion. Allerdings werden auch die Elternwünsche wahrgenommen, nach denen Teile der Elternschaft ihre Kinder in Förderschulen unterrichtet sehen möchten. Für die FDP ist der Erhalt der Wahlfreiheit zwischen Förderschule und inklusiver Beschulung wichtiger Bestandteil der elterlichen Wahlfreiheit. Daher sollte sich der Kreistag des Schwalm-Eder-Kreises uneingeschränkt für den Erhalt der Förderschulen im Schwalm-Eder-Kreis aussprechen. Dies ist zweiter Bestandteil des FDP-Antrages zur nächsten Kreistagssitzung.